



Oramas se disculpa por el comentario despectivo sobre el barrio de Las 3.000 Viviendas

Madrid / Oviedo

La diputada de Coalición Canaria (CC), Ana Oramas, pidió ayer disculpas por el comentario que dirigió el pasado martes a la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, sobre el barrio sevillano de Las 3.000 Viviendas. “No tengo excusa. El único error es mío”, dijo ayer en rueda de prensa.

Durante su intervención en el Pleno en el que se debatían las enmiendas a la totalidad de los Presupuestos, Oramas reprochó a Montero el “mitin” que, a su juicio, había dado en defensa de las cuentas públicas. “¡Vaya mitin, señora ministra! Esto no son Las 3.000 Viviendas de Sevilla, de cuando estaba en la Junta de Andalucía, sino el Congreso y usted es la ministra de Hacienda”, le espetó a la política socialista.

Las palabras de la diputada canaria fueron muy criticadas no sólo en las redes sociales sino también en declaraciones en los medios de responsables de la gestión de ese barrio sevillano, así como de líderes de la comunidad gitana y de pastores evangélicos.